

TROU-AUX-BICHES

Des responsables éducatifs en stage de perfectionnement



■ Un bon groupe en formation résidentielle.

UNE trentaine de responsables éducatifs ont suivi une formation intensive la semaine dernière à Trou-aux-Biches. C'était une formation résidentielle qui s'est tenue au centre de ressources de la Société biblique du 7 au 12 septembre. Le thème de la formation était *approfondissement et perfectionnement de responsables éducatifs*.

Subventionnée par l'Union européenne (UE), elle fait partie du programme de l'UE pour la régression de la pauvreté. La fondation *Nouveau Regard* du groupe CIEL, qui aide beaucoup d'autres associations au niveau national, a aussi offert son soutien. Le groupe était principalement constitué de personnes issues d'organisations non gouvernementales telles que SAFIRE, APEIM, TI DIAM'S ou SOS VILLAGE. Alain Leonetti, président de l'Association Echanges, Sports, Culture et jeunesse, a animé les différentes sessions. Il a traité de thèmes comme le rôle de l'animateur, la connaissance du jeune, l'enfant et le jeu ou les types de relations à l'enfant, entre autres. Autant de sujets pour offrir les ressources appropriées à ceux qui travaillent avec des enfants en difficulté. «*L'objectif principal est de renforcer leurs compétences. Pour chacun de ces thèmes les stagiaires effectuent une session pratique où ils seront mis en situation. Ils sont aussi en présence de cas réels vécus tout en recevant une formation théorique*», explique Alain Leonetti.

Pour l'animateur, cette formation a aussi pour but de s'assurer que ceux qui ont bénéficié de ce stage pourront ensuite mettre en place des projets pour leur propre ONG. En effet, à la fin de la formation, chaque participant devra présenter un projet au directeur de son organisation respective.